
西小学校日記 ６月２５日（金）

民生・児童委員協議会の皆様との連

絡会を行いました。民生・児童委員の

皆様には、毎朝、当番で校門に立って

いただき、健康チェックを行っていた

だいています。今日は、児童集会の様

子と授業の様子も参観していただきま

した。

集会では、子どもたちが情報機器を

使って、てきぱきと協力して活動して

いる姿を見られ感動してみえました。

また、温かい雰囲気の中で、子どもた

ちが楽しそうに前向きな姿で授業に取

り組んでいる点についても、ほかの学

校と違った西小学校の良さとしてとら

えていただきました。

２年生が、校区にある「高田水産」を訪問し、鮎の生態につい

て学んできました。また、鮎のつかみ取り体験もさせていただき

ました。獲った鮎は冷凍して、瑞穂市内の小中学校の給食に使わ

れるそうです。とても楽しみです！

以前、「西っ子のみなさんへ」でも紹介した児童玄関の軒先に

作られたツバメの巣から、ヒナの声が聞こえてきます。親鳥がヒ

ナに餌をやっている場面を写真に収めようと思うのですがなかな

か難しいです。カメラを構えていた待っていたところ、不思議な

場面に出くわしました。雀がヒナに餌を与えているのです。雀が

ツバメの巣を横取りすることがあるようですが、西小の雀とツバ

メは仲良しなのでしょうか？


